

La VillersBuzonne : Une nouvelle dynamique pour notre village !



L'association La VillersBuzonne a pour mission de promouvoir, soutenir et favoriser les activités sous toutes leurs formes. Que ce soit des événements ludiques, festifs, artistiques, culturels ou sportifs, notre objectif est de rassembler la communauté autour de moments conviviaux et enrichissants.

Depuis janvier dernier, notre bureau a connu un changement de direction. Nous sommes ravies d'annoncer qu'Adeline Tamboloni a été élue présidente, accompagnée de Fanny Gaillard en tant que secrétaire et Aude Barazzutti comme trésorière. Ensemble, elles apportent une nouvelle énergie et de nombreuses idées pour dynamiser notre association.

Le principal objectif de notre bureau est de faire vivre le village en proposant des animations pour tous les publics. Nous croyons fermement que chaque événement est une occasion de rassembler les habitants, de créer des liens et de célébrer notre belle communauté.

La VillersBuzonne : Une année riche en animations !

Cette année, l'association La VillersBuzonne a organisé de nombreuses animations qui ont su rassembler les habitants et créer des moments de convivialité. Voici un aperçu des événements marquants :

- **Carnaval** : Pour la première fois, nous avons célébré le Carnaval ! Une cinquantaine de personnes ont défilé dans les rues du village en lançant des confettis. La fête s'est poursuivie à la salle des fêtes avec une boom et de délicieux beignets offerts par nos bénévoles.



- **Chasse au lapin de Pâques** : Les enfants de 3 à 6 ans ont suivi un parcours à la recherche des traces de pattes du lapin, tandis que ceux de 6 à 13 ans ont participé à des épreuves pour récupérer des morceaux de puzzle. Les adultes n'ont pas été oubliés avec un parcours en autonomie agrémenté de questions. Sur place, une buvette, une pêche au canard, un chamboule-tout et une vente de crêpes ont ravi tous les participants.



- **Visite et dégustation** : En juin, 13 participants ont eu l'occasion de visiter le Domaine du Moutherot et de déguster leurs délicieux vins.



- **Jeux de société** : Fin juin, une animation jeux de société a rassemblé une dizaine de personnes, enfants et adultes, autour de plusieurs jeux pour partager un bon moment ensemble.

- **Pique-nique partagé** : Fin août, un pique-nique a rassemblé 45 personnes autour d'un barbecue et d'un bon cocktail offert par l'association.



- **Compétition de Babyfoot** : En octobre, nous avons tenu la buvette lors de la compétition de Babyfoot organisée par la BABYSONTIN. Plus de 200 personnes se sont retrouvées autour d'une bière, d'un sandwich et, bien sûr, du babyfoot !

- **Repas oriental** : En octobre, Damien et Alice ont concocté un délicieux repas oriental qui a ravi tous les participants. Un grand merci à eux !



- **Halloween** : Plusieurs parcours ont été proposés aux enfants pour trouver l'épouvantouille caché dans le village. Grâce à leur aide, l'épouvantouille n'a pas semé le désordre ! Le 31 octobre, une cinquantaine d'enfants ont frappé aux portes des maisons pour récupérer des friandises. Merci à toutes les habitations éclairées qui ont gâté les enfants !

- **Calendrier de Noël** : Pour les primaires, un calendrier a été proposé, permettant à 24 enfants de créer des cadeaux pour leurs camarades. Chaque jour, ils découvrent un cadeau d'un de leurs amis d'école.

- **Atelier de Noël** : Fin novembre, un atelier animé par le Chant des fleurs a permis à 16 participantes de réaliser de magnifiques couronnes de Noël et des décorations de table. Un grand merci à Mélanie, notre fleuriste, pour cet atelier très apprécié !



- **Décorations de Noël** : Début décembre, nous avons réalisé des décorations de Noël avec au programme : maquillage, photos, création de décorations pour le village et photophores. L'après-midi s'est clôturée par le passage du Père Noël et la dégustation de crêpes et vin chaud offert par l'association.



Nous sommes fiers de ces moments partagés et nous avons hâte de continuer à animer notre village avec de nouvelles activités. Nous avons déjà plusieurs projets passionnants en préparation et nous sommes impatientes de les partager avec vous.



L'association La VillersBuzonne compte actuellement 55 adhérents qui contribuent à faire vivre notre communauté. Cependant, c'est grâce à nos 15 bénévoles dévoués que nous pouvons réaliser tous nos projets.

Leur soutien et leur engagement sont essentiels, et nous tenons à

leur adresser un énorme merci pour leur implication et leur gentillesse.



Si vous souhaitez rejoindre notre association, sachez que nous accueillons toutes les bonnes volontés ! Que vous ayez un peu ou beaucoup de temps à consacrer, chaque aide est précieuse.

Nous avons le plaisir de vous inviter à notre assemblée générale qui se tiendra le jeudi 23 janvier 2025 à 18h30 dans la petite salle de convivialité. C'est l'occasion idéale pour partager vos envies et projets avec nous. Nous avons besoin de vous pour continuer à développer tous ces beaux projets ! Être bénévole ne signifie pas être disponible à chaque événement ; nous avons besoin de personnes aux compétences variées : distribution d'affiches, confection de gâteaux, animation de jeux, tenue de la buvette, nettoyage de la salle, et bien plus encore.



Nous tenons également à remercier la Commune et le Conseil municipal pour leur soutien indéfectible. Sans leur aide, nous ne pourrions pas proposer autant d'activités enrichissantes.

Pour toute question ou pour vous impliquer, n'hésitez pas à nous contacter :

- Téléphone : 06.27.79.05.35
- Email : assoc.villers@gmail.com
- Facebook : Association La VillersBuzonne

Nous serions ravis de vous accueillir parmi nous et de partager ensemble de beaux moments !